

Rétrospective 2024

BULLETIN D'INFORMATION MUNICIPAL



Octobre Rose : remise du chèque par les responsables du FLEP dans les locaux du Centre Becquerel

SOMMAIRE

Page 1	Edito du maire
Page 2	Etat civil
Page 3-4	Les informations pratiques
Page 5-9	La vie associative
Page 10-12	La vie de la commune
Page 13-14	Le PÉRISCOLAIRE / le Centre de Loisirs
Page 15-18	Le Regroupement Pédagogique
Page 19	ACAPE

Le BIM est réalisé par la commission communication. La version numérique est disponible sur le site.

EDITO DU MAIRE

Il serait bien difficile de faire le bilan de l'année 2024 sans évoquer les élections européennes du 9 juin dont les résultats ont entraîné les législatives du 30 juin et du 7 juillet après dissolution de la chambre des députés par le président de la République.

Chacun pensera ce qu'il veut des performances réalisées par les uns ou les autres, ce qui est sûr, c'est qu'à l'issue de ces trois scrutins régnait une grande confusion. Peu habitués à maîtriser l'art du compromis, nos grands élus n'ont pas donné une image très reluisante de la politique de notre pays.

La nomination de deux premiers ministres, peu représentatif des tendances exprimées par les urnes, n'a rien arrangé. Le mécontentement est latent.

Heureusement, les jeux olympiques puis les jeux paralympiques ont connu un grand succès populaire et sportif en juillet et en août. La flamme au jardin des Tuileries et les anneaux de la tour Eiffel, ainsi que les performances des athlètes français sont encore dans tous les esprits. Une parenthèse enchantée, mais pas pour tout le monde, pas pour le Moyen-Orient, pas pour l'Europe centrale.

Pour ce qui concerne la commune, nous avons connu un certain nombre de difficultés également : dans la gestion des espaces verts, en partie provoquée par des conditions météorologiques déplorables, mais aussi à cause d'une pénurie de personnel. Certaines manifestations n'ont pas suscité l'adhésion de la population. Il faut repenser la fête de la commune du 3^{ème} week-end de septembre.

En revanche, le repas des seniors et les commémorations du 8 mai et du 11 novembre ont remporté un très vif succès. Nos remerciements à l'association des Anciens Combattants.

Nos félicitations aussi au FLEP pour toutes les animations proposées tout au long de l'année 2024 : foire à tout, gala de danse, fête de la musique, opéra en direct, le marché de Noël...

Nous félicitations également aux parents d'élèves de l'ACAPE pour l'organisation des bourses aux vêtements et aux jouets, au Regroupement Pédagogique et à ses enseignants pour la fête de l'école, la rencontre PERPLEXUS, la correspondance avec l'école de Versailles

L'année 2024 s'est terminée par les traditionnelles manifestations de l'arbre de Noël des enfants, du goûter du 3ème âge, la remise des colis de Noël et du challenge de l'Andelle de Didier Maréchal.

Le bénévolat connaît certes une baisse de son activité mais il est toujours là, soucieux de préserver l'attractivité de notre village.

En 2024, ont été réalisés :

- La mise en LED de 44 lanternes de l'éclairage public, rue de la Haute Côte, rue Régnier, le lotissement A. Petit et celui de la Pommeraie.

- L'implantation de 3 PEI, point d'eau incendie, route de Bourg Beaudouin, chemin du Grimplet et allée des Courteraies, afin de compléter la défense incendie de la commune.

- Au cimetière, nous avons finalement opté pour la végétalisation, plutôt que l'artificialisation, c'est plus dans l'air du temps, même si ça nécessite un important travail d'entretien.

- A l'église, un architecte de patrimoine a été missionné pour réaliser un état des désordres, une liste des travaux et une évaluation des coûts. A la suite de quoi, le conseil municipal devra trancher.

- L'assainissement est toujours sous le coup d'un arrêté préfectoral interdisant toute nouvelle construction. Des décisions ont été prises par le SRAP : la création d'une station d'épuration intercommunale avec Perriers/Andelle.

- Travaux de voirie, programme 2024, la CDCLA va procéder à la remise en état de la rue de Renneville : reprise de chaussée sur 1m de large, poursuite du bordurage et canalisation d'évacuation des eaux pluviales.

- Travaux d'agrandissement du parking mairie/écoles, une vingtaine de places de stationnement sont désormais disponibles pour les enseignants, les agents, les élus... Les parents d'élèves peuvent maintenant déposer le matin et récupérer le soir leurs enfants en toute sécurité et le car de ramassage peut effectuer ses manœuvres l'esprit serein. Le fonds de concours de 3000 euros de la CDCLA a participé au financement de cet équipement.

- D'autres projets sont en cours et verront leur réalisation en 2025. Il s'agit notamment de la construction d'un préau couvert à l'école. En revanche, la mise en souterrain des réseaux rue de Renneville n'a pas été retenue dans la programmation siége 2025, pas plus que les éclairages LED de la rue des écoles.

- Concernant le SYGOM, veuillez noter que la collecte des bacs jaunes et noirs aura lieu le même jour soit le **MARDI**, toutes les 2 semaines, en semaine PAIRE, les bacs noirs en matinée, les bacs jaunes l'après-midi.

Mesdames et Messieurs, chers enfants, le Conseil Municipal et moi-même vous souhaitons une très bonne année 2025.

ETAT CIVIL

Naissances :

Elliott DEMARE	06/01/2024
Amélia DUPRESSOIR	07/03/2024
Jonas BERTOT	17/03/2024
Enzo TURQUIER	15/04/2024
Romy TROJECKI	29/05/2024
Eléna GOULEY	28/06/2024
Cara HOUSSAY	07/07/2024
Lilyo CARPENTIER	31/07/2024
Syphax CHOUITEM	27/09/2024
Marin LACAILLE	25/09/2024
Sofia CUNHA	02/10/2024
Côme CAREL	16/11/2024
Lyssana FOURNIER	18/11/2024
Lou BUISSON	04/12/2024



Mariages :

Elodie LANNEE et Frédéric DA COSTA	06/04/2024
Marion PIGNE et Guillaume YGOUT	15/06/2024
Catherine AUDAM et Ludovic DECORDE	29/06/2024
Caroline ROEST et Pierre LENOIR	20/07/2024
Cassandra FRESNARD et Erik COUVAUD	13/09/2024
Adjo TAKI et Laurent THOMIRE	14/09/2024



Décès :

Micheline SYLVESTRE née POMMARD	29/05/2024
Elisabeth LEFEBVRE née DUBOC	25/10/2024



Les 8 mai et 11 novembre, les anciens combattants avec leur président Anthony Palmentier et les élus de la commune ont rendu hommage à tous les morts pour la France.

LES INFORMATIONS PRATIQUES

RECENSEMENT :

Le recensement, piloté par l'INSEE, réalisé sur le terrain par Valérie Boulnois et Sylvie Thomire et coordonné par Séverine ROST a livré ses résultats :

- Résidences principales : 403
- Résidences secondaires : 21
- Population municipale : 962

Population totale : 983

URBANISME :

Toutes les demandes d'autorisation de travaux sont à déposer en ligne, via le guichet numérique gnau15.operis.fr
Pour tout projet de construction, d'extension, de modification de façade... Toujours consulter le Maire.

ASSAINISSEMENT :

La commune est toujours sous le coup d'un arrêté préfectoral portant prescription sur le système d'assainissement de la commune... En clair, aucun certificat d'urbanisme, ne peut être délivré, aucune nouvelle construction n'est autorisée.

Le projet de réalisation d'une station d'épuration commune avec Perrier sur Andelle a été validée.

Il ne reste plus qu'à trouver l'argent nécessaire pour construire cette unité de traitement des eaux usées qui sera implanté sur le territoire Pirisien.

L'ÉGLISE :

Suite à l'arrêté de péril pris le 2 octobre 2023, suivant les préconisations de l'architecte des Bâtiments de France, un architecte du patrimoine a été mandaté par la commune, afin de réaliser un diagnostic précis des désordres et une évaluation des coûts.

LE CIMETIÈRE :

L'opération de reprise d'emplacement se poursuit. Une dizaine de familles s'est manifestée. Pour toute demande d'information, s'adresser en mairie à Madame Arlette Lounès.

TRAVAUX :

Les 44 lanternes de l'éclairage public de la Haute Côte ont été mis en LED par le SIEGE.

Le balayage et le nettoyage des caniveaux ont été effectués par les employés communaux et la communauté de commune.

Le fauchage a été effectué par la CDCLA.

Depuis l'année dernière la commune et la communauté de commune ont mis en place **le fauchage raisonné.**

Mais c'est quoi ?

Le fauchage raisonné est une méthode d'entretien des bords de route qui permet de **répondre aux besoins des usagers** et d'entretenir le domaine public, tout en **respectant la biodiversité des milieux.**

Les grands principes sont :

- limiter la hauteur de coupe à 10cm du sol
- limiter les interventions de printemps au strict nécessaire pour assurer la sécurité des usagers
- repousser le débroussaillage des fossés et des talus à l'automne afin de permettre la reproduction des espèces vivant dans ces milieux.

Cette technique permet également de réaliser des économies. En effet, le fauchage trop bas induit une usure plus forte des couteaux de fauchage, des risques de casse du matériel, des projections pouvant blesser et une surconsommation de carburant inutile.



La végétalisation des cimetières vise à transformer ces lieux solennels en espaces verts plus écologiques et plus accueillants.



Végétalisation du cimetière de la commune

Ma collecte des déchets, plus simple



A partir du **1^{er} janvier**, les bacs noirs (le matin) et les jaunes (l'après-midi) ils seront collectés **le même jour : le mardi semaine paire**. Cette collecte, plus simple, permettra de limiter les bacs dans les rues ainsi que l'impact de carbone.

EXCEPTIONS DE COLLECTE :

La semaine du 1^{er} janvier et la semaine de Noël, toutes les collectes **seront décalées d'une journée.**

Vous avez trouvé dans votre boîte aux lettres le calendrier du SYGOM avec le jour et semaine de collecte.

Pour rappel :

- Je sors mes bacs la veille au soir
- Je place mes bacs avec les poignées orientées vers la route
- Je rentre mes bacs le soir après la collecte

Bibliothèque : Le Chat Pitre

Ouverte en 1998 à l'initiative de Jacques Poletti, Conseiller Général Maire, et de Sylvie Danet, Directrice de l'école. La bibliothèque a fermé ses portes, le 31 décembre 2024, faute de lecteurs. Les livres encore en circulation doivent être rapportés en mairie.



LA VIE ASSOCIATIVE

LE FLEP



Un nouveau logo et de beaux tee-shirts pour les bénévoles

Cette année le FLEP avait envie de renouveau et d'un nouveau souffle.

Le crocodile est resté l'emblème de l'association. François Beauval de la société FNSD de Franqueville Saint Pierre a eu la gentillesse d'offrir ce logo exempté des droits de propriété intellectuelle de création. Le flocage des tee-shirts et tabliers identifiant l'équipe dynamique du FLEP, a été réalisé par Flavie Lecourt, Vandrimaraise d'origine via la société Page de Pub.

Les manifestations et actions 2024 chapotées par le FLEP

BOITES DE NOËL SOLIDAIRES

Décembre 2023

La solidarité est toujours de mise et ça réchauffe le cœur.

Le FLEP Vandrimare, CLEP de Pont-Saint-Pierre, MJC ALER, Mission Locale et le service enfance de Fleury-sur-Andelle remercient pour les 121 boîtes récoltées cette année.

Toutes les boîtes ont été distribuées aux sections locales des associations : Secours populaire français, Restos Du Cœur, Croix-Rouge française et Société de Saint Vincent de Paul. Cette belle action a été reconduite en décembre 2024 et nous avons récolté de nouveau une centaine de boîtes solidaires



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU FLEP

Pour débiter l'année 2024, le FLEP propose une rencontre.

Cette réunion est l'occasion de découvrir l'association, de discuter des projets, d'adhérer et de vous engager.

Plus les Vandrimarais seront nombreux, plus les actions et les manifestations auront de l'impact.

L'objectif est que ce moment donne envie de participer activement ou simplement de vous impliquer à votre rythme. Même si vous n'avez pas participé à la réunion, vous pouvez contacter le FLEP pour vous engager de temps à autre ou proposer votre soutien lors d'événements

LOTO 7 JANVIER

Le 7 janvier au Centre Socio Culturel était plein, et voilà la 1^{ère} des 35 parties qui débute dans la bonne humeur. Le 1^{er} carton est offert et 1500 € de lots sont à gagner : des bons d'achat, des paniers garnis, ...

BON ANNIVERSAIRE !

Le 9 février, c'est l'anniversaire de notre Présidente qui donne beaucoup de son temps et de son énergie pour l'association !
Merci à elle pour cet engagement !

FOIRE À TOUT 3 MARS

C'est en nombre que curieux et explorateurs sont venus chiner afin de trouver petites merveilles ou trésors pour compléter sa garde-robe, sa bibliothèque ou ses placards. L'équipe du FLEP ne peut qu'être satisfaite de cette journée de partage, de rencontre et d'échange.





COMPÉTITION DE PÉTANQUE

Le samedi 13 Avril à partir de 9h30, amis et voisins se sont défiés dans une compétition de pétanque amicale et pleine d'adrénaline.

Michel a organisé un tournoi pour tout le monde, pro de la boule ou débutant enthousiaste.

L'ambiance conviviale, la bonne humeur et même l'esprit compétitif étaient au rendez-vous. Le soleil et le barbecue étaient de sortie également.

16 équipes se sont affrontées dans le fair-play et la bonne humeur.

Et BRAVO aux gagnants Pascal & Johan et Quentin & Jean Luc pour leur deuxième place.



DECOUVERTE DU VELO A ASSISTANCE ELECTRIQUE

Le 2 juin, l'activité découverte du vélo à assistance électrique a été annulée faute de participants. Mais l'évènement a été reprogrammé le dimanche 15 septembre lors de la fête communale.

GALA DE DANSE 15 MAI

Une soirée pleine d'énergie et de rythmes envoûtants avec des performances de Zumba et de Danse Orientale, tout en soutenant une noble cause.

Amandine Mevel, comme chaque année, a su s'investir tout au long de l'année auprès des enfants et adultes afin de permettre la création d'un spectacle plein de dynamisme.



C'est en nombre que les familles sont venues découvrir ce spectacle pour fêter la fin de la saison et par la même occasion collecter des fonds et sensibiliser le public à cette maladie de Charcot.

La Maladie de CHARCOT est une maladie dégénérative grave qui affecte les cellules nerveuses responsables du contrôle des muscles qui permettent de se déplacer, de parler et de manger, dont les causes ne sont pas encore clairement identifiées. Il n'existe aucun traitement curatif, seuls certains traitements retardent la maladie.



L'ARSLA est une association qui se consacre à la recherche, au soutien des patients et à la sensibilisation du public.



FÊTE DE LA MUSIQUE 21 JUIN

Une très belle première fête de la musique, barbecue et concert ont régalé les ventres et les oreilles. Le groupe « 3 Petits Points » ont su créer la bonne humeur et mettre l'ambiance. « à Vandrimare, on se marre ! » Ils ont assuré jusqu'au bout de la nuit. Le FLEP remercie toutes les personnes qui se sont déplacées pour donner une chance à cette manifestation. Mais surtout pour ce moment partagé très convivial. L'équipe du FLEP est toujours investie et motivée et tout ça pour le plaisir des Vandrimarais qui profitent de ce dynamisme.

FÊTE DU SPORT ET DES ASSOCIATIONS

Le samedi 7 septembre, une quarantaine d'associations du territoire, dont le FLEP ont proposé des activités sportives : Boxe, tennis, équitation, side-car, cross, twirling bâton, poneys, danse, musique, tir à l'arc, ...



FÊTE DU VILLAGE

Le sport au cœur de Vandrimare. Le samedi FLEP a su faire un programme sportif rempli d'activité. L'équipe du FLEP a surtout réussi à challenger et à faire jouer petits et grands. C'est dans l'esprit de promouvoir le bien-être avec un peu de compétition, avec l'objectif de renforcer l'esprit d'équipe et le faire ensemble dans les rires ou dans les parcours que ce soit à la découverte du vélo électrique ou ceux des structures gonflables. Le concours de pétanques a encore été un moment de partage et réussi.

La soirée Karaoké et Magie, avec Dimete comme ambianqueur a permis de dévoiler des talents. Le magicien lui n'a pas dévoilé ses tours mais ces les yeux écarquillés que ses illusions ont diverti les tables.



OPÉRA EN DIRECT « Vivons l'opéra ensemble »

Après le succès de Carmen, cette année l'Opéra de Verdi AÏDA s'est invité au Centre Socio Culturel. Samedi 5 octobre, le FLEP a organisé cette retransmission en direct. Une cinquantaine de personnes ont répondu à l'invitation et ont apprécié cette soirée.



OCTOBRE ROSE

Les différentes actions pour Octobre Rose ont permis un élan de générosité, d'engagement et de soutien, grâce à vous, le FLEP a pu reverser 576,60 € au Centre Henri-Becquerel, contribuant ainsi à l'accompagnement des malades.

Le Docteur Georgescu Dragos (chef de la chirurgie), le Docteur Forestier Frédérique (chirurgien du sein) et Marie Parain (Responsable du service communication et des collectes de fond) ont accueilli une partie de l'équipe avec beaucoup de gentillesse et de simplicité.

Ce bel élan de solidarité, empreint de joie, de bienveillance et de fierté, montre à quel point ensemble, nous pouvons faire la différence.

N'oubliez pas le rendez-vous de l'année prochaine pour aller encore plus loin et faire encore mieux.



FOIRE À TOUT D'INTERIEUR

Une trentaine d'exposants étaient présents le 10 novembre.

L'occasion de dénicher des trésors et de vendre des objets en toute convivialité, un événement encore une fois très apprécié.



AMICALE DES COUREURS DE L'ANDELLE

Cérémonie de remise des récompenses du 38^{ème} Challenge de l'Andelle- samedi 30 mars

Animée par Didier Maréchal, Président de l'ACVA, cette cérémonie de remise des prix pour la 38^{ème} édition était organisée à Vandrimare sous l'égide de l'Association organisatrice du Challenge à savoir L'Amicale des coureurs de l'Andelle, présidé par Bernard Bely et son épouse. L'évènement était soutenu par le FLEP.

Plusieurs associations organisent 12 courses entre octobre et mars. Sans elles rien ne serait possible. Les bénévoles constituent un noyau d'expérience. Ils accompagnent les coureurs dans ces grandes compétitions de leurs inscriptions, aux départs, en tant que signaleurs et aux arrivées. Des remerciements ont été adressés aux municipalités, aux partenaires, au conseil départemental et aussi à l'impartial. Lors de cette édition la participation fut en baisse 2854 arrivants contre 3507 l'édition précédente.

La continuité d'évènement comme le challenge repose sur les volontaires. Avis aux amateurs, faites-vous connaître, certains bénévoles souhaitent passer la main.

Didier Maréchal annonce qu'il organisera pour la dernière fois le 22 décembre 2024 l'étape de Vandrimare. Merci à Didier Maréchal pour son engagement pendant 25 ans auprès de la commune de Vandrimare.

144 athlètes ont été récompensés et le club d'Alizay a envahi le podium pour la 1^{ère} place, en 2^{ème} place l'Athlétic Club des Andelys et en 3^{ème} place l'Olympique de Darnétal.

ASSOCIATION DES COUREURS DE LA VALLÉE DE L'ANDELLE

Le club ACVA est un club affilié à la Fédération Française d'Athlétisme en 2013.

Actuellement il entraîne des jeunes à partir de 7 ans tous les mercredis à 16H30 au Centre Socio Culturel de Vandrimare (n'hésitez pas à vous renseigner) ... au **06 18 66 41 98**.

Pour les adultes il y a le « Courir ensemble » le samedi matin et le mardi ou mercredi soir.

Le premier objectif est d'être ensemble. Il n'y a pas de notion de performance. Chacun apporte sa contribution au groupe et ainsi permettre le bon fonctionnement et de mettre en commun les connaissances de la course à pied.



Evènements FLEP à venir en 2025

1^{er} Salon du Bien Être : samedi 1^{er} mars 10h/18h

Foire à tout d'intérieur : dimanche 18 mai

Gala de danse : dimanche 15 juin

Fête de la musique : samedi 21 juin

LA VIE DE LA COMMUNE

L'EXPOSITION PEINTURE 16 AU 23 MARS 2024

Du samedi 16 au dimanche 24 mars 2024, le centre socio culturel recevait la 36ème édition de l'exposition de peinture et sculpture organisée par la municipalité de Vandrimare... En collaboration avec Madame Marie-Claire Delecroix et Monsieur Claude Houques, Monsieur Jean-Claude DESCHAMPS s'est lancé dans cette nouvelle fonction de commissaire d'exposition.

Ce n'est pas sans stress que cet artiste Vandrimarais, déjà mis à l'honneur dans notre centre socio culturel pour ses sculptures, a œuvré pour rassembler 27 artistes, peintres et sculpteurs et proposer une exposition riche de 180 œuvres.

Ainsi, nous avons accueilli en invité d'honneur Joëlle TROUSSIER, artiste professionnelle basée en Bretagne renommée à l'échelle nationale et européenne. Ses œuvres, bouquets comme portraits, sont à la croisée du style figuratif et de l'abstrait de par sa technique de superposition et de juxtaposition.

Dans l'ensemble, les quelques 450 visiteurs ont pu apprécier cette exposition fort riche en diversité de style, de couleurs et de volumes.

Vous pouvez dès à présent noter dans vos agendas la 37^e édition VANDRIM'ART qui aura lieu du 22 au 30 mars 2025. Notre commissaire d'exposition Monsieur Jean-Claude DESCHAMPS a d'ores et déjà prospecté afin de vous proposer une balade particulière entre formes, couleurs et dessins. N'hésitez pas à venir y flâner et profiter de ce rendez-vous culturel aux portes de chez vous.



REPAS DES ANCIENS – Dimanche 29 septembre

Comme chaque année la commune a convié ses aînés. 65 convives se sont retrouvés lors du traditionnel repas qui permet aux Vandrimarais d'échanger, partager et passer un moment convivial et gourmand.

Jacqueline et Gérard Bignon, les doyens du village ont été mis à l'honneur.



Samedi 14 et Dimanche 15 septembre - LA FÊTE COMMUNALE

La fête de la commune s'est déroulée en 2 temps. Le FLEP a animé la journée du samedi et a proposé un programme sportif, et une soirée magie et karaoké. La municipalité a complété le dimanche par un programme familial et convivial.

Au programme une association de jeux, avec entre autres un manège à propulsion parentale, des jeux de société géants, une foire à tout, une fanfare, une crêperie, et des ateliers avec des artisans pour petits et grands...

Malgré un programme varié et des temps forts comme la cérémonie de remise des prix des maisons fleuries et d'une médaille du travail suivi du pot de l'amitié, les Vandrimarais ont été peu présents durant ce week-end.



LA CEREMONIE DES MAISONS FLEURIES

Le maire et ses conseillers avaient convié les talentueuses mains vertes de la commune à venir recevoir leur prix. Mr Wallecan a souligné les efforts des administrés pour embellir le cadre de vie des Vandrimarais. 65 propriétés ont été notées. Chaque lauréat a reçu une plante vivace, un diplôme et un bon d'achat. La cérémonie s'est clôturée par le verre de l'amitié.

La Médaille du travail pour Valérie BOULNOIS

Pierre DECHOZ a remis la médaille du travail, régional, départemental et communal à Valérie Boulnois, échelon argent. Arrivée en 1989 dans la commune, elle travaillait à l'époque à la Mission Locale d'Elbeuf. Puis, elle est élue en 1995 et 2001 sur la liste de Jacques Poletti. Embauchée à la mairie en 2003 elle travaille en duo avec Béatrice Duval puis avec Séverine Rost. Valérie assure à la fois un travail de gestion des activités scolaires, péri et extra scolaires au sein du Regroupement Pédagogique Vandrimare/Bourg Beaudouin et des missions quotidiennes de secrétariat à la mairie.

Dates à retenir



Exposition peinture du 22 au 30 mars / **Vernissage samedi 22 mars 17h30**
au Centre Socio Culturel

Le GOUTER DE Noël des Anciens – jeudi 19 décembre



Le Noël des enfants de la commune

Pour anticiper les fêtes et entrer dans la magie de Noël, le dimanche 15 décembre, parents et enfants Vandrimarais ont profité d'un spectacle au centre socio-culturel.

La troupe du Studio Danse de Vincent Flamand, composée de jeunes danseurs et d'un professeur, chorégraphe et magicien pour l'occasion, a emporté l'assemblée dans un magnifique conte à la croisée de la protection de l'environnement et de la féerie de Noël. Les enfants captivés ont soutenu les danseurs-nettoyeurs, dénoncé les méchants pollueurs-empoisonneurs et encouragé les lutins-soigneurs...

Ce fut un beau spectacle avec une réelle interaction entre le public et le conteur-danseur.

Pour clore cette belle après-midi, les enfants ont reçu un premier cadeau par le Père-Noël spécialement venu en avance pour eux.

On peut remercier les gentilles lutines vandrimaraises organisatrices de l'évènement à savoir Mmes Arlette Lounès et Valérie Boulnois. Merci également aux petites mains de l'ombre : Mme Michèle Dechoz, Mme Mélie Lemonnier, Mme Catherine Vaillant ainsi qu'à Mme Patricia Ewert.



Et grand merci au Père Noël !



GARDERIE PÉRISCOLAIRE ET ACCUEIL DU MERCREDI

Responsable : Yann Adilly

Animateurs : Corinne Colas, Sylvie Thomire, Lisa Guyader

Décor réalisés par les enfants du périscolaire avec l'aide des animateurs.



Noël 2023



Pâques



Halloween



Journée « le Sport Ma Santé » Mercredi 29 mai à Romilly sur Andelle



Journée « Sensibilisation au Harcèlement Scolaire » Mercredi 6 novembre en partenariat avec le CDCLA et les centres de loisirs du territoire. Au programme : Course d'orientation, spectacle et divers ateliers.

Vacances d'hiver : « Viens rejoindre les Bronzés font du ski »



44 enfants ont participé à diverses activités sur le thème de l'hiver et de la neige. Des sorties à ANYMANIA (Parc animalier de Val De Reuil) et au Bowling ont été organisées. Le groupe des plus grands a également bénéficié d'une matinée stands à destination des plus petits, c'était très sympa de voir ces « animateurs en herbes » !

Vacances de Printemps : « Les jours se suivent mais ne se ressemblent pas »



40 enfants ont rejoint le centre pour des journées riches en couleurs et en activités durant ces vacances : journée multicolore en musique, animation SYGOM, journée sportive avec le CDSMR, sortie nature en forêt... Pas le temps de s'ennuyer au centre !



Vacances d'Eté : « Le sport et les JO »

Plus de 80 enfants ont partagé des moments drôles, sportifs et incroyables durant ce mois de juillet !

L'objectif était de bouger et de découvrir tout en s'amusant !

Au programme : Savoir rouler à vélo, camp à Pont-saint-pierre avec de nombreuses activités de pleine nature, Olympiades avec les autres structures d'accueil de la Vallée de l'Andelle, Rencontre avec des ambassadeurs handisport du CDOS, Spectacle, soirée famille autour d'un Baby-foot Géant, des veillées, des jeux, des activités...



SYNDICAT DE REGROUPEMENT PÉDAGOGIQUE

VANDRIMARE / BOURG BEAUDOUIN

L'année 2023 s'était terminée par la venue du Père Noël à l'école de Vandrimare, les enfants l'ont accueilli en chanson et les yeux pleins d'étoiles. Chez les grands de Bourg Beaudouin, le traditionnel goûter de Noël s'est déroulé au milieu des chants, de l'odeur du chocolat chaud et des friandises de Noël.



En résumé, voici les dates et événements majeurs de l'année 2024 :

École de Vandrimare

Intervention de « Ecoplast » sur le recyclage du plastique, du broyage de bouchons en plastique avec un vélo broyeur à la presse qui transforme le plastique en une pâte chaude. Au final, les enfants ont fabriqué une toupie dans un moule en métal.

Le 9 février, le FRAC, le fonds régional d'art contemporain est intervenu pour présenter des œuvres d'art sur le thème « Art et Sport »

Du 20 au 26 mars, a eu lieu la Fête du court métrage. Visionnage d'une sélection de dessins animés par niveau de classe.

Vendredi 22 mars les GS, CP et CE1 ont pu aller visiter l'Exposition de Peinture au Centre Socio Culturel

Le 5 avril direct Web Radio

Le 6 avril, le championnat régional de Perplexus s'est tenu dans la salle des fêtes de Vandrimare. Mais qu'est-ce que Perplexus ? Selon les organisateurs, il s'agit de « *labyrinthes en 3D enfermés dans des sphères transparentes. Le joueur doit guider une bille métallique à travers un parcours semé d'obstacles, en veillant à ce qu'elle ne tombe jamais* ». Plus de 20 écoles, allant du CP au CM2, ont été sélectionnées pour participer. Les élèves ont pu s'entraîner soit en individuel, soit en équipe. En compétition individuelle, chaque participant dispose de 4 minutes pour progresser le plus loin possible dans le parcours. En équipe, les trois membres doivent se relayer, chacun restant au moins 2 minutes en jeu, avec 10 secondes prévues pour le transfert du Perplexus au coéquipier suivant.

A Vandrimare, 70 élèves se sont affrontés avec l'espoir de décrocher le précieux ticket d'or leur donnant accès à la finale nationale, qui s'est tenue le 25 mai à Paris. En parallèle du championnat, des stands de jeux étaient mis à disposition pour permettre aux participants de patienter et de se détendre.

L'association Kids and Family adresse ses remerciements à la municipalité de Vandrimare pour le prêt de la salle, à l'école de Vandrimare et aux bénévoles pour leur rôle essentiel dans l'organisation de cet événement.

Le vendredi 24 mai, environ 150 enfants issus de six classes de maternelle de l'école Petits Bois Albert Thierry à Versailles ont rendu visite à l'école maternelle de Vandrimare. Ce projet a vu le jour grâce à l'initiative conjointe de Karine Chanteperdrix, directrice, et de Lucie Coulette, enseignante à Versailles et ancienne élève de Vandrimare. Tout au long de l'année scolaire, les enfants des deux établissements ont échangé des courriers pour partager des activités, des jeux, des recettes et des photos. Cette journée marquait la conclusion de ce projet. Au programme : des olympiades, un grand pique-nique convivial et la visite des animaux de la petite ferme d'Oscar. La journée a été rythmée par la bonne humeur et les éclats de rire des enfants. Une expérience inoubliable, particulièrement pour les petits Versaillais, qui ont pour beaucoup découvert la campagne normande pour la première fois ! La municipalité a tenu à remercier chaleureusement les enseignants, les ATSEMS, les parents d'élèves ainsi que le personnel communal, dont l'implication a été essentielle pour organiser et encadrer cette belle journée.



Pique-nique géant Vandrimarais/Versaillais



Structures gonflables



Vendredi 15 novembre un spectacle de Marionnettes à fils sur le thème des émotions « Le Gardien des Émotions » par la compagnie Mariska.

Diverses activités au fil de l'année : l'informatique avec Yann, le prix des incorruptibles, activités sportives, la piscine, un spectacle au cirque théâtre d'Elbeuf offert par la CDCLA, les malles de jeux et Playmobil, la liaison crèche/école maternelle avec la présence de la ferme Tiligolo qui a permis aux tous petits d'être en contact avec des animaux et de fabriquer du fromage de chèvre. La liaison avec l'école de Bourg Beaudouin pour préparer l'année prochaine. Une intervention découverte du conservatoire de Charleval, Eure en maths, intervention de l'Association « L'oiseau Bleu » sur le thème des Droits de l'Enfant et enfin le SYGOM pour sensibiliser les élèves au développement durable.

École de Bourg Beaudouin :

Le 9 février, le FRAC, le fonds régional d'art contemporain est intervenu pour présenter des œuvres d'art sur le thème « Art et Sport »

Du 20 au 26 mars, a eu lieu la Fête du court métrage. Visionnage d'une sélection de dessins animés par niveau de classe.

Un intervenant est venu présenter **l'histoire du papier** et a fabriqué du papier avec les élèves

Chaque jeudi après-midi, les élèves CE1/CM1 vont à la mare afin d'observer la faune et la flore. Ils observent les changements en fonction de la météo et des saisons et réalisent un carnet de voyage sur ce thème.

CE2 : intervenants de la prévention MAIF pendant lesquelles les élèves ont révisé les panneaux, le comportement à avoir sur le trottoir... Ils ont passé le test permis piéton et l'ont tous obtenu brillamment. En récompense, ils ont reçu : le permis, le code du jeune piéton et un brassard fluorescent pour se promener en étant visible.

L'école a reçu 4 étudiantes en école de médecine, d'infirmière ou de kiné. Le but était de sensibiliser les élèves aux dangers des écrans. Elles ont d'abord réalisé un sondage auprès des élèves pour démarrer leur travail (connaître le nombre d'écrans que possèdent les élèves et comment ils les utilisent). Elles ont ensuite imaginé des ateliers adaptés à chaque tranche d'âge et chacun y a participé avec plaisir pendant 1h30/2h puis a reçu son diplôme de participation. Avant de partir, elles ont réalisé une interview pour l'émission de radio Fréquence Andelle du 4 avril à Vandrimare.

Le 6 avril, championnat national PERPLEXUS à Vandrimare

Le Regroupement Pédagogique Vandrimare/Bourg Beaudouin était représenté par :

- Celyan, Raphaël et Noélys en équipe relais. Ils sont arrivés 4ème.
 - Maëlys était notre championne individuelle. Elle a terminé 3ème et est allée à Paris pour la finale.
- Félicitations à tous pour leur implication et leur fair-play.





Le 30 juin, l'école a participé au Festival Musique du Monde à Lyons la Forêt
Les élèves ont fabriqué les instruments puis se sont entraînés pour jouer tous ensemble.

Diverses activités toute l'année : l'informatique avec Yann, le prix des incorruptibles, le concours calculatrice, concours course aux nombreux, Kayak avec la descente de l'Andelle, la piscine, la journée découverte du collège, les moments d'observation à la mare de Bourg Beaudouin, le projet Kamishibai et carnet de voyage, les malles de jeux et Playmobil, concours d'écriture de chansons et enfin l'intervention du SYGOM.

Programme PHARE (Plan de prévention de Harcèlement à l'école)

L'école de Vandrimare ainsi que l'école de Bourg Beaudouin sont inscrites dans le programme national de lutte contre le harcèlement. Il s'agit d'une initiative mise en place par le ministère de l'Éducation nationale pour lutter contre le harcèlement scolaire. Il vise à sensibiliser, former les élèves, les enseignants et les personnels éducatifs à reconnaître, prévenir et gérer les situations de harcèlement.
A la suite des actions qui ont été menées, les deux écoles ont pu obtenir la labélisation niveau 1.

Rentrée 2024/2025 :

De nouveau cette année, la classe de CE1 est répartie sur les deux écoles pour une meilleure répartition des effectifs.

École de Vandrimare : 92 élèves.

École de Bourg Beaudouin : 73 élèves.



ACAPE

ASSOCIATION des Parents d'Elèves

Évènements passés :

Toujours un succès !

BOURSE AUX VÊTEMENTS 12/13 avril

Les chiffres en attestent : 217 acheteurs, 2742 articles vendus, et un chiffre d'affaires total de 6624,50 €. Le bénéfice de 1356,05 € sera utilisé pour les écoles de Vandrimare et Bourg Beaudouin.

BOURSE AUX VÊTEMENTS 11/12 octobre

- Balade halloween aux 2 villages, le 1er novembre que les enfants adorent.
- Bourse aux jouets - 15 et 16 novembre pour la 2eme année. Bénéfice 496.18€
- Tombola de Noël
- Vente de produits de fêtes : Saumon fumé, rillettes de saumon

Évènements à venir en 2025

- Loto en collaboration avec la FCPE (parents d'élèves du collège de Fleury) : 12 janvier
- Bal costumé : 1er mars - 14h30/17h
- Bourse aux vêtements printemps/été : 14 et 15 mars
- Vente de saucissons (mars/avril)
- Fête du printemps : 17 mai – 14h/17h
- Kermesse et spectacle des écoles : 28 juin



Halloween à Bourg Beaudouin



Halloween à Vandrimare